

Allí habrás visto y podrás ver un fotograbado que representa la fachada del futuro templo de Ntra. Sra. de Montserrat y San Antonio de Padua.

Las obras de acabamiento se principiaron la vigilia de San Antonio, 12 de Junio, y, aunque lentamente, siguen su curso. No ha faltado quien haya dicho: ¿han comenzado las obras? señal que tienen fondos; no nos preocupemos.

¿Quién duda que no tengan y les sobren fondos a la Virgen Santísima y a San Antonio de Padua? Sólo que los tienen depositados en las arcas de sus devotos, y estos son los encargados de administrarlos.

Ya lo sabéis, pues, devotos de la Virgen de Montserrat y de San Antonio. Estáis facultados para disponer de sus caudales a favor de la obra.

Este humilde MENSAJERO DE SAN ANTONIO es el procurador y el encargado de recoger, lo que queráis entregarle seguros que irá a las obras. Es de suma necesidad que se acabe, y, a ser posible, en este año Franciscano: os lo dirá diciendo el por qué.

EL MENSAJERO

CRISTO REY

El día 9 de Diciembre del pasado año 1925, nuestro Santísimo Padre Pío XI, mediante su Encíclica que empieza «*Quart Primas*», instituía para el último domingo de Octubre, una fiesta nueva al parecer; pero en realidad tan antigua como el Cristianismo: la fiesta de Cristo Rey, cuyo imperio, dice el Real Profeta, se extenderá de mar a mar, hasta los últimos confines de la tierra; ante quien se postrarán pueblos y reyes, reconociéndole como verdadero Rey fuerte y pacífico a la vez: Rey que haciéndonos participantes de su reino celestial, no despoja de los te-